
ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA Nº 031/2019 DO 02º PERÍODO ORDINÁRIO, 
3º SESSÃO LEGISLATIVA, DA 14º LEGISLATURA DA CÂMARA 
MUNICIPAL DE PIÊN, EM 24 DE SETEMBRO DE 2019, SOB A 
PRESIDÊNCIA DO SR. EDUARDO PIRES FERREIRA. 
 

Aos vinte e quatro dias do mês de setembro do ano de 2019, às dezenove 
horas, no Auditório da Câmara Municipal do Poder Legislativo de Piên, Estado 
do Paraná, realizou-se a trigésima primeira Sessão Ordinária do período, 
estando presentes o Vereador Presidente Eduardo Pires Ferreira e os Srs. 
Vereadores Joel Cavalheiro, Rogério Sadi da Silva, Clever Beil, Gerson 
Roberto Honório, Jucélia Guinta Tureck, Élio Irineu Taborda, José Joanicio 
Cubas Machado e João Nunes. Por determinação do 1º Secretário o 
Presidente designou o servidor Mauricio da Cruz para leitura dos trabalhos da 
sessão. Havendo o quórum regimental de Vereadores, o Sr. Presidente 
declarou aberta a sessão com a seguinte ordem do dia: Leitura da Ata da 
Sessão Anterior, que, uma vez lida, foi aprovada e assinada por todos. Leitura 
das correspondências recebidas: Ministério da Saúde, informando repasse 
financeiro ao Fundo Municipal de Saúde no valor de R$ 321.438,59 (trezentos 
e vinte e um mil quatrocentos e trinta e oito reais e cinquenta e nove centavos). 
Ofícios nº 295/2019, 296/2019, 297/2019 e 298/2019 do Gabinete do Prefeito, 
em resposta às indicações nº 101/2019 e nº 102/2019 e aos Ofícios nº 
093/2019 e nº 124/2019 da Câmara Municipal de Piên. Ofício nº 008/2019 do 
Pólo de Apoio Presencial UNINTER, assunto: Convite para prestigiar  a 
cerimônia de lançamento do livro: “A Porta Secreta dos Elementais: Fadas”. 
Leitura e discussão da Indicação nº 107/2019 de autoria da Vereadora, Jucélia 
Guinta Tureck que após lida e discutida, foi aprovada por unanimidade de 
votos. Leitura e discussão da Indicação nº 108/2019 de autoria dos Vereadores 
Eduardo Pires Ferreira e José Joanicio Cubas Machado que após lida e 
discutida, foi aprovada por unanimidade de votos. Leitura e segunda discussão 
do Projeto de Lei nº 017/2019 de autoria do Poder Executivo que “Altera a lei nº 
1.292, de 31 de março de 2017 que dispõe sobre o sistema de controle interno 
Municipal e dá outras providências”. Encerrada a segunda discussão, o 
Presidente submeteu o Projeto de Lei nº 017/2019 à votação, sendo aprovado 
por unanimidade de votos.   Leitura e apresentação do Projeto de Lei nº 
018/2019 de autoria do Poder Executivo que, “Altera as leis n° 960, de 14 de 
setembro de 2007, nº 1.118, de 07 de dezembro de 2011 e nº 1.335, de 21 de 
março de 2018”.  Em seguida, passou-se para a palavra livre. Foi aberta a 
palavra a Sra. Marina Rosvita Pasierpski Marinho que fez uma explanação 
sobre o Projeto de Lei nº 018/2019 de origem do Poder Executivo. O Vereador 
Joel Cavalheiro fez algumas considerações à respeito das normas adotadas 
pelo Poder Executivo em relação aos atestados médicos apresentados pelos 
servidores públicos. Destacou ainda as respostas das indicações e sobre a 
falta de parceria com os municípios vizinhos na realização de reformas e 
manutenção de estruturas. Solicitou envio de ofício ao Poder Executivo 
pedindo informações sobre sobre o andamento e trâmites de atendimentos 
relacionados ao Serviço de Inspeção Municipal (SIM). Os Vereadores João 
Nunes e Joel Cavalheiro fizeram algumas considerações a respeito da resposta 
enviada pelo Poder Executivo referente a uma indicação de autoria de ambos 
os Vereadores. O Vereador João Nunes solicitou envio de ofício ao Poder 
Executivo requerendo informações se há no programa municipal de saúde 



bucal a distribuição de próteses dentárias para as pessoas mais carentes. 
Solicitou também informações do motivo pelo qual o Município de Piên ainda 
não foi contemplado com as caixas de abastecimento de água junto ao 
Governo do Estado do Paraná. O Vereador Gerson Roberto Honório pediu 
envio de ofício ao Poder Executivo requerendo a manutenção de dois bueiros 
na localidade do Mosquito. Os Vereadores Clever Beil e Gerson Roberto 
Honório agradeceram ao Deputado Federal Toninho Wandscheer pelos R$ 
143.000,00 (cento e quarenta e três mil reais) enviados ao nosso município, 
recursos esses a serem aplicados na área da saúde. O Vereador José Joanicio 
Cubas Machado, requereu envio de oficio ao Poder Executivo solicitando a 
manutenção da estrada da localidade do Campo Novo. O Vereador Élio Irineu 
Taborda pediu envio de ofício ao Poder Executivo solicitando a manutenção da 
ponte na localidade de Campina dos Maia, nas proximidades da residência da 
família Fleischmann. Nada mais havendo a ser tratado, o Sr. Presidente 
agradeceu pela presença de todos e encerrou a sessão, marcando a próxima 
sessão ordinária para o dia 1º de Outubro de 2019 às 19:00 horas. Eu, Gilson 
Hilgenstieler, Servidor Técnico Legislativo, por determinação do 1º Secretário, 
lavrei esta ata que, após lida e aprovada, será assinada por todos.  
 

 


